



令和7年度

# きりん組クラスだより

きりん組になったことが嬉しいようで、自分で身の回りのことをすすんですることが増えてきました。それが自信や意欲につながってきています。

また、以前までは友達と同じ場で個々に遊びを楽しんでいた子どもたちでしたが、友達に興味をもち、“一緒に遊ぶ”という意識が芽生えてきました。友達と遊ぶ中で互いに思いがあることにも気づきはじめてきました。自分たちだけで解決するのは難しいけれど、思いを出し合う中でどのように話をしていけばいいのか各々が考え、学んでいる途中です。

さて、運動遊びではバナナ鬼やドッジボールなどルールのある遊びを展開しています。繰り返し遊ぶ中でルールや役割を理解し、子どもたちで遊びをすすめることができるようになってきています。ここからは、作戦タイムを設けて考えを共有したり、協力してすすめたりすることができるようにしていきたいと考えています。

このような子どもたちの姿を見守りながら育ちを支えていきたいと思えます。



## 今月の製作「雨とてるてる坊主」

友達と2人1組で向かい合わせに立って紙を持つ友達、筆を持って紙に絵の具を垂らす友達とに分かれて、雨の模様をつくりました。腕をまっすぐと前に伸ばしてキープするのが難しいようでしたが、絵の具が垂れて模様ができる過程の面白さを共有していました。

てるてる坊主では、今まではさみで丸を切る経験を積み重ねてきたことで、スムーズに丸い顔を切ることができました。体は下の部分が波状になっていましたが、試行錯誤して切っていました。

それぞれの個性いっぱいの顔のてるてる坊主をぜひご覧ください。



## プール遊びについて

6/25(水)からプールが始まります。

プール日やプールの持ち物などについては、後日保育室前のお知らせボードに貼り出しますので必ずご確認ください。

プールに入らない日はシャワーをする場合がありますのでご用意をお願いします。